

LE 7 MARS ON ARRÊTE TOUT JUSQU'AU RETRAIT, LE 8 MARS ON GAGNE L'ÉGALITÉ SALARIALE !



Malgré une forte contestation populaire avec 2.5 millions de personnes dans les rues à chaque mobilisation et plus de 90% des travailleurs opposés à cette réforme, le gouvernement reste sourd. Isolé et affaibli par ses mensonges, il cherche appui auprès d'une poignée de parlementaires républicains trop heureux d'exister à nouveau médiatiquement.

Le gouvernement Borne porte donc l'entière responsabilité de la mise à l'arrêt du pays qui s'annonce ce mardi 7 mars. Partout des initiatives sont organisées par l'ensemble des syndicats de salariés et les mouvements de jeunesse. Il nous faut maintenir la pression initiée depuis le 19 janvier, l'amplifier et la maintenir jusqu'au retrait pur et simple de la contre-réforme.

Les travailleuses et travailleurs ont bien compris que cette réforme constituait une attaque féroce contre le droit à la retraite et leur qualité de vie. Face à l'entêtement et au déni du gouvernement toutes les organisations syndicales appellent à durcir le mouvement pour entamer cette dernière ligne droite décisive pour gagner le retrait du projet Borne.

C'est bien le blocage de l'économie, la désorganisation de nos activités ou bien encore la fermeture massive des accueils qui feront bouger le gouvernement en tapant notamment au portefeuille du patronat étonnamment silencieux actuellement. Il faut se préparer à inscrire ce mouvement dans la durée.

Nous tenons pour totalement responsable un gouvernement qui n'agit que dans l'intérêt des capitalistes, cette mesure d'âge n'est justifiée par aucun impératif financier. Ils veulent nous faire trimer, nous user, nous faire rompre, nous allons résister et gagner !

Ainsi dès le lendemain 8 mars on se saisit de la journée internationale de lutte pour les droits des femmes puisque la réforme va être particulièrement être brutale et injuste envers elles. En effet, les femmes subissent très majoritairement les temps partiels contraints et ont des carrières plus souvent hachées en raison de leurs maternités, sans compter des salaires toujours inférieurs de 16% en moyenne.

Dans notre Fédération tous les secteurs et organismes sont très largement féminisés, nous avons donc pleinement consciences que les inégalités salariales femmes-hommes se payent cash lors du départ à la retraite. Les 2 combats sont étroitement liés et c'est tout ensemble qu'il nous faut les mener.

Travailler 2 ans de plus c'est non, pour des salaires insuffisants c'est encore non, dans de mauvaises conditions c'est toujours non !

Nous appelons donc tous nos syndicats à mettre localement des assemblées générales en place pour débattre des modalités de grève et d'action à partir du 7 mars.

Plus largement nous incitons tous les travailleurs à se rendre dans les assemblées générales, actions, meetings organisés par leurs unions départementales ou locales afin de participer plus largement à toute forme d'actions décidées collectivement.

C'est bien le « tous ensemble » qui nous fera basculer vers la victoire et le retrait du projet Borne, injuste et brutal !

Plus nous serons nombreux à être en grève, à manifester dans la rue, plus nous réussirons à faire plier ce gouvernement !

Mieux vaut perdre quelques jours de salaires que de nous voir imposer une retraite de misère.

La Fédération incite les syndicats à engager le principe de solidarité, qui nous est cher. Organisons partout où cela est possible, les conditions pour que chacun puisse participer au mouvement en regroupant les dons alimentaires ou matériels et en allant jusqu'ou cela est nécessaire, la mise en place de caisses de grèves.

A 64 ANS ON BLOQUE, ON GAGNE LES 60 ANS ON DÉBLOQUE !

- Pour le retrait du projet de contre-réforme
- Pour la retraite à 60 ans à taux plein
- Pour le retour à 37.5 annuités de cotisations
- Pas de pension en dessous du SMIC CGT à 2000e bruts
- Prise en compte de la pénibilité par métier avec des départs anticipés